



Desde hoy, 1 de agosto

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta con una conexión directa con Dubai, operada por la compañía Emirates

1 de agosto de 2010

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta desde hoy, domingo 1 de agosto, con una ruta directa entre Madrid y Dubai operada por Emirates, la compañía aérea de los Emiratos Árabes Unidos.

Esta nueva ruta, que unirá el aeropuerto Dubai Internacional con el de Madrid-Barajas, dispondrá de 7 frecuencias semanales, con vuelos directos diarios desde las dos ciudades, lo que amplía la conectividad de ambas y hace posible el aumento de conexiones de España con Oriente Medio y Asia.

Emirates, que opera en la Terminal T4, dispone para estos vuelos de aviones Airbus 330-200, con capacidad para 237 pasajeros.

Con estos nuevos vuelos, el Aeropuerto de Madrid-Barajas llegará hasta 56 conexiones directas semanales con la península arábiga. Actualmente operan las compañías Alia Royal Jordania, con Amman, Iberia, con Damasco, Saudi Arabian Airlines, con Ryad y Jeddah, Syrian Arab Airline, con Damasco, y Qatar Airways, con Doha.